

ATLETISMO MEMORIAL ANTONIO LARDIÉS-MEDIO MARATÓN

Gran inicio de la fiesta atlética en Sabiñánigo

Ayer corrieron 400 chavales

MERCEDES PORTELLA

SABIÑÁNIGO.- Unos cuatrocientos chavales reunieron ayer por la tarde en Sabiñánigo, las carreras de categorías escolares, principalmente de los colegios y clubes de las comarcas del Alto Gállego y de la Jacetania.

El XXVIII Memorial Antonio Lardiés fue el mejor punto de partida del XXXIX Medio Maratón de Sabiñánigo, que se celebra hoy a partir de las once de la mañana con salida y llegada en la Calle Serrablo.

Antonio Sanromán, presidente de la Sección de Atletismo de Grupos de Montaña Sabiñánigo (GMS), dice que estas carreras de los más pequeños "son como una fiesta para ellos y gracias a la ayuda del Ayuntamiento, de los colegios que colaboran y también al entusiasmo de los padres, conseguimos cada año una buena inscripción".

Para Sanromán es "importante que desde pequeños los chavales se animen a practicar algún deporte, pero en serio, a entrenar como los de élite, el deporte hay que empezarlo a los 17 ó 18 años. Estamos contentos de cómo ha transcurrido todo y como digo, ha sido una fiesta para los chavales".

Al terminar las carreras, las autoridades entregaron los trofeos en un escenario que se colocó en la Plaza de España, donde a lo largo de la tarde los pequeños pudieron disfrutar de unos hinchables.

Los tres primeros de cada categoría recibieron trofeo, hubo medalla para los diez primeros y todos los que llegaron a meta tuvieron un diploma y una bolsa con regalos.

Y hoy, a partir de las 11 horas, continuará la gran fiesta atlética en Sabiñánigo con la disputa del Medio Maratón.



Juveniles chicos y chicas. MERCEDES PORTELLA



Infantil masculina y femenina. MERCEDES PORTELLA



Alevín femenina. MERCEDES PORTELLA



Alevín masculina. MERCEDES PORTELLA



Benjamín femenina. MERCEDES PORTELLA



Benjamín masculino. MERCEDES PORTELLA



Peques femenino. MERCEDES PORTELLA



Peques masculino. MERCEDES PORTELLA



Prebenjamín femenina. MERCEDES PORTELLA



Prebenjamín masculina. MERCEDES PORTELLA

CLASIFICACIONES

Juvenil Masculino:

1. Jorge Torre (GMS)
2. Joaquín Leyva (Inter Zoiti)
3. Ignacio Pérez (Inter Zoiti)

Juvenil Femenino:

1. Alicia Peralta (Intec Zoiti)
2. Sara Alastruey (Inter Zoiti)

Peques Femenino:

1. Naia Rosalí (Santa Ana)
2. Boutaina Erradi (Montecorona)
3. Alice Rocha (Santa Ana)

Peques Masculino:

1. Nayan Nunes (Puente Sardas)
2. Javier Ara (Puente Sardas)
3. Pablo Rodríguez (Montecorona)

Prebenjamín femenino:

1. Martina Herreros (Puente Sardas)
2. Cristina García (Oroel El Cisne)
3. Carlota Paradis (Santa Ana)

Prebenjamín masculino:

1. Aser Escartin (San Juan de la Peña)
2. Samuel Calvo (Montecorona)
3. Jaime Pueyo (Montecorona)

Benjamín Femenino:

1. Sara Fernández (Montecorona)
2. María Añños (GMS)
3. Bianca Puscas (Santa Ana)

Benjamín Masculino:

1. Marcos Piedrafita (Montecorona)
2. Marwane Erradi (Montecorona)
3. Miguel Arto (GMS)

Alevín Femenino:

1. Paloma Alastruey (Inter Zoiti)
2. María Bosque (Oroel El Cisne)
3. Irene Gimeno (Montecorona)

Alevín Masculino:

1. Nicolás Abizanda (GMS)
2. Alejandro Arredondo (GMS)
3. Iván Bordetas (GMS)

Infantil Masculino:

1. Pablo Garduño (Oroel El Cisne)
2. Mario Escartin (GMS)
3. Alex Gómez (—)

Infantil Femenino:

1. Alba Ruano (GMS)
2. Aida Morais (Santa Ana)
3. Xiomara Obando (Puente Sardas)

Cadete masculino:

1. Adama Kone (San Alberto Magno)
2. Marcos Pérez (San Alberto Magno)

Cadete Femenino:

1. Noravilla Vizcarra (GMS)
2. Meryem Smaili (Montecorona)